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-Antworten der Verwaltung auf Anfragen der Bezirksvertretung 1- 

 
 
 
Evaluation und Weiterentwicklung der Rheinbahnlinie 708 
-Beschluss der Bezirksvertretung 1 vom 20.05.2016- 
Vorlage 171/ 115/2016 
 
Das Amt für Verkehrsmanagement nimmt zur vorgenannten Anfrage wie folgt Stellung: 
 
Frage 1 
Liegen schon Ergebnisse der Fahrgast- und KundInnenbefragung der Rheinbahnlinie 
708, die sich ja im Probebetrieb befindet, vor? 
Antwort 
Nein! Eine Befragung macht erst Sinn, wenn das neue Leitungsnetz einige Monate  und 
etabliert ist. Es ist aktuell vorgesehen, die Evaluation im Herbst durchzuführen. 
 
Frage 2 
Welche Planungen bezüglich der Weiterentwicklung der 708 hat die Verwaltung bisher 
unternommen in Ausführung des OVA-Beschlusses vom 24.9.2014 (hier: insbesondere 
die Verlängerung der Linie 708 ab der Heinrichstraße über die Münsterstraße zum FH-
Campusgelände)? 
Antwort 
Die Möglichkeiten zur Weiterentwicklung der Linie 708 werden aktuell geprüft und deren 
Wirkungen analysiert. Aus den Ergebnissen lässt sich ableiten, ob die 
Weiterentwicklung den anzustrebenden Nutzwert erreichen wird. Derzeit liegen noch 
keine belastbaren Ergebnisse vor. 
 


